Ocupación:

\$409.200

\$409.200

51,97%

Pescador sufrió la amputación de su pie en Tocopilla

La

Estrella

Tuvo que ser trasladado por la Armada para que recibiera atención médica.



EL TRIPULANTE SUFRIÓ LA AMPUTACIÓN DE SU PIE DERECHO CUANDO ESTABA EN FAENAS PESQUERAS.

Pablo Mamani Prado La Estrella

n medio de sus faenas laborales, un pescador sufrió la amputación de su pie derecho, lo que motivó la evacuación por parte del personal de la Capitanía de Puerto de Tocopilla y así trasladarlo a los servicios de urgencia.

Este hecho ocurrió cerca de las 19:00 horas del martes, cuando personal de la Armada recibió un llamado al número de emergencias marítimas 137 desde la embarcación pesquera "Señora Gracie-

EMERGENCIA

En esta comunicación se

informó que "un tripulante había sufrido la amputación de su pie derecho mientras calaban artes de pesca 10 MN al SW de la ciudad, teniendo la intención de trasladar al accidentado hasta el muelle fiscal, para posteriormente llevarlo a un centro de salud", expresaron desde la autoridad marítima.

Vpe pág:

Vpe portada:



horas se generó esta emergencia en la embarcación pesquera Señora Graciela.

Debido a la gravedad de lo acontecido, la Capitanía de Puerto dispuso el zarpe inmediato de una lancha tipo Defender, teniendo como objetivo interceptar a la embarcación pesquera y agilizar el traslado del afectado hasta Tocopilla. Asimismo, la Armada se coordinó con el personal del SAMU para que a la recalada, el accidentado reciba la atención médica necesaria y sea trasladado hasta el Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada.

Finalmente, cerca de las 19:35 horas, el tripulante accidentado fue desembarcado en el Muelle



EL AFECTADO FUE TRASLADADO AL HOSPITAL DE TOCOPILLA.

Fiscal, lugar donde fue entregado a personal del SA-MU para su estabilización.

Al respecto, el capitán de puerto de Tocopilla, capitán de corbeta LT Cristián Peters, explicó que "debido a la gravedad de los hechos de los que fuimos informados, desplegamos una lancha rápida tipo Defender para acudir lo antes posible al lugar señalado, ya que la persona necesitaba atención médica lo antes posible y la navegación de la embarcación pesquera hasta la ciudad demoraría más de lo esperado. El tripulante fue entregado finalmente al SAMU, quienes lo estabilizaron y lo trasladaron hasta el hospital".0